

Abschied nehmen heißt loslassen, nicht vergessen.

# Franz Mugrauer

Von ganzem Herzen **DANKE**

- allen, die ihm im Leben verbunden waren und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben
- seiner Nichte Claudia und der Nachbarin Christa, die immer für ihn da waren und ihn während seiner Krankheit über das normale Maß hinaus unterstützten
- für jedes Zeichen der Anteilnahme, die auf so vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht wurde
- Herrn Diakon Ankenbrand für die einfühlsamen und persönlichen Worte bei der Trauerfeier
- der Bläsergruppe aus Künzelsau/Ingelfingen und Herrn Breitschopf für die musikalische Umrahmung
- der Diakonie Daheim und allen begleitenden Ärzten
- dem Bestattungsunternehmen Dieter Schumm für seine hilfreiche Betreuung

**Die Geschwister  
mit allen Angehörigen**

Niedernhall, im Oktober 2022